
　　平成２９年　　第　１１　回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録

　招　　集　　期　　日 　　平成２９年１１月１４日（火）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　平成２９年１１月１４日（火）　午後 １ 時 ３０分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　平成２９年１１月１４日（火）　午後 ２ 時 ４０分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　檜　垣　　幸　久 出

　　生涯学習部長 　大　石　　京　子 出

　　生涯学習部副部長 　三　瓶　　正　宣 出

　　参事兼学務課長 　 　髙　橋　　英　樹 出

　　参事兼指導課長 　肥　沼　　武　史 出

　加　藤　　厳 出

　会議に出席した者 　髙　橋　　有加里 出

　　生涯学習課長 　 　染　谷　　篤　仁 出

　　スポーツ推進課長 　   恩　田　　英　樹 欠

　　学務課学校給食室長 　藤　島　　輝　実 出

（事務局）教育総務課長 　萩　原　　克　己 出

　　　　　　教育総務課教育総務係長 　島　根　　雄一郎 出

・議案第４３号から議案第４５号までは原案可決

・スポーツ推進課長が公務で欠席のため、永瀬スポーツ推進課長補佐

　備　　　　　　　　考 　が代理出席

（傍聴人なし　）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課教育総務係長　　　島　根　雄一郎

　　参事兼青少年課長

　　 日本一の読書のまち推進室長



平成２９年　　第　１１  回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より平成２９年教育委員会第１１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　平成２９年教育委員会第１０回定例会議の会議録の承認及び署名につきまして

　　　　会議録の朗読を島根係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（島根係長朗読）

　　　　平成２９年教育委員会第１０回定例会議の会議録の承認及び署名につきまして

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　｢　異　議　な　し　｣　　と言う人あり　　］　

　　　　ご異議なければ署名願います。

４．議　事

　　有田教育長

　　　　日程第２　議案第４３号　平成２９年度補正予算要求書（案）の原案決定について

　　　　議題とします。議案１ページをお開き願います。

　　　　議案第４３号　平成２９年度補正予算要求書（案）の原案決定について

　　　　ご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：教育総務課長）

　　有田教育長

　　　　議案第４３号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　有田教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第４３号の質疑を終結いたします。

　　有田教育長

　　　　日程第３　議案第４４号　平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書



平成２９年　　第　１１ 回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　について議題とします。議案３ページをお開き願います。

　　　　議案第４４号　平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書について

　　　　ご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：教育総務課長）

　　有田教育長

　　　　議案第４４号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

（質疑）小川委員

　　　昨年度と同様に点検評価をしている事業があると思いますが、今年度に新たに

　　　点検評価をした事業はありますか。

（答弁）萩原教育総務課長

　　　保育所併設型民営児童クラブ事業、市史編さん事務事業、市民大学事業、カミング

　　　リーダー養成プロジェクト事業、青少年の非行・被害防止全国強調月間啓発事業です。

（質疑）小川委員

　　　事務事業評価表の　「事業の評価・改善/実績報告」のうち、評価ランク（Ａ～Ｆ）について、

　　　基準はどうなっているのでしょうか。

（答弁）萩原教育総務課長

　　　懇話会委員からも評価ランクの基準についてご意見をいただいております。評価表は

　　　市で取り扱っているものを使用しております。指標で目標値を達成しているものであっても、

　　　評価が低くなっているケースがあり、総合計画をはじめとした市の重要な施策への位置

　　　づけ、つながり、ニーズ（要望）、財源、緊急性等で評点がつけられております。そのため、

　　　担当課には今後改善を要望しているところです。

　　有田教育長

　　　　他に質疑がないようですので、議案第４４号の質疑を終結いたします。

　　有田教育長

　　　　日程第４　議案第４５号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則

　　　　について議題とします。議案４ページをお開き願います。

　　　　議案第４５号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について

　　　　ご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。



　 平成２９年　　第　１１ 回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：学務課長）

　　有田教育長

　　　　議案第４５号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

　　有田教育長

　　　　質疑がないようですので、議案第４５号の質疑を終結いたします。

５．採  決

　　有田教育長

　　　　　◎議案第４３号　平成２９年度補正予算要求書（案）の原案決定について、

　　　　　　　本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

　　　　　◎議案第４４号　平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書について、

　　　　　　　本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

　　　　　◎議案第４５号　三郷市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について、

　　　　　　　本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

６．教育長報告事項

　　有田教育長

　　　　日程第５　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ２件 （報告者）萩原教育総務課長

　　　　学務課分　 １件 （報告者）髙橋参事兼学務課長

　　　　指導課分　 ２件 （報告者）肥沼参事兼指導課長

　　　　 日本一の読書のまち推進室分 １件 （報告者）髙橋日本一の読書のまち推進室長



　 平成２９年　　第　１１ 回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　生涯学習課分 １件 （報告者）染谷生涯学習課長

　　　　青少年課分 ２件 （報告者）加藤参事兼青少年課長

　　　　スポーツ推進課分　 １件 （報告者）永瀬スポーツ推進課長補佐

　　有田教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとにお

　　　　願いします。

（質疑）椎貝委員

　　　　教育総務課から報告のあった、三郷市教育委員会〔共催・後援〕受付状況について、

　　　　埼玉県駅伝競走大会市内予選会でどの学校が県大会出場となったのでしょうか。

（答弁）檜垣学校教育部長

　　　　すでに県大会が実施されており、男子が北中学校で５４位、女子が南中学校で４９位

　　　　でした。

（質疑）小川委員

　　　　学務課から報告のあった、平成３０年度中学校入学希望状況集計結果について、

　　　　彦糸中が少ない結果となっております。中学校で１クラスとなりますと、部活動や教員

　　　　数の制限など、様々な課題が予想されます。また、瑞穂中は定員を超え、現在の４

　　　　クラスから５クラスになった場合の弊害はあるのでしょうか。

（答弁）髙橋参事兼学務課長

　　　　瑞穂中につきましては、現在のところ受け入れ可能と判断しております。

（意見）檜垣学校教育部長

　　　　学校選択制を含め、適正規模、適正配置については、今後教育委員会の課題として

　　　　捉えていかなければならないと考えております。

（質疑）山本委員

　　　　学区外の希望者数に差がありますが、要因として何が挙げられますか。

（答弁）髙橋参事兼学務課長

　　　　希望理由として、１番多いものが「部活動」であり、他に「学校の雰囲気」、「学習環境」、

　　　　「友人関係」となっております。

（意見）小川委員

　　　　以前は定員を超えた場合には抽選を行っていましたが、定員を決めている以上はある

　　　　程度機械的に抽選を行ってもよいのではないかと思います。

（質疑）小川委員



　 平成２９年　　第　１１ 回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　指導課から報告のあった、第４回全国小学校ラジオ体操コンクール結果報告について、

　　　　大変良いことでありますが、各賞を三郷の学校が独占して問題ないのでしょうか。

（答弁）檜垣学校教育部長

　　　　各学校の取り組みは大変素晴らしく、公正に審査されていると思います。

（意見）山本委員

　　　　ラジオ体操は子どもから大人まで気軽にでき、コミュニケーションを図るうえでも重要で

　　　　あると思うので、ぜひ今後も継続していただき、「三郷はラジオ体操のまち」となるくらい

　　　　取り組んでいってもらいたいです。

（質疑）有田教育長

　　　　スポーツ推進課から報告のあった、平成２９年度三郷市障がい者スポーツ・レクリエー

　　　　ション交流会の開催報告について、７４名の参加は素晴らしく、大勢のかたに参加

　　　　していただくために今回取り組んだことはありますか。

（答弁）永瀬スポーツ推進課長補佐

　　　　例年と同じ取り組みでしたが、今回新たに１施設に参加いただき、子ども達からは

　　　　来年も楽しみにしていますという意見がありました。

７．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第６　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎平成２９年第１２回定例会　　　　　１２月１８日（月）午後１時３０分

　　　　　　市役所４階　教育委員会室

８．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時４０分）


